
Cebrián: «El protocolo sobre el Júcar-Vinalopó era 
oportunista»

La consellera de Medio Ambiente, Elena Cebrián, ha asegurado hoy tras ser elegida 

vicepresidenta de la junta de Gobierno de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) , 

que el protocolo Júcar-Vinaloó "era oportunista y no puede producir los acuerdos estables 

que los usuarios necesitan".

Cebrián ha pedido hoy explicaciones a la presidenta de la CHJ, María Ángeles Ureña, 

sobre el protocolo firmado con la ministra Isabel García Tejerina y con la Junta de Usuarios 

del Vinalopó que, según informaciones conocidas hoy, se ha desmarcado de los términos 

acordados el pasado día 2 de diciembre.

Según un comunicado de la Generalitat, como representante del Gobierno valenciano, 

Elena Cebrián, ha manifestado que esta no es la forma de llegar a acuerdos en una materia 

tan importante como la gestión de los recursos hídricos en la Comunitat Valenciana.

"Con este protocolo, la ministra ha evidenciado falta de transparencia y lealtad 

institucional, así como un déficit de diálogo y consenso", ha apuntado.

A su juicio, "era un protocolo oportunista del que no pueden salir los acuerdos estables 

que los usuarios necesitan, como se está demostrando" y ha abogado por "acuerdos 

estables y que den certidumbre y garantía de futuro a todos los usuarios".

La consellera ha recordado a Ureña que "este es el foro donde se deben hablar esos temas", para llegar a acuerdos entre las partes 

interesadas y afectadas.

Ha pedido a la Administración General del Estado que se implique más activamente en contribuir a la finalización de las 

infraestructuras pendientes para poder hacer llegar el agua del trasvase Júcar-Vinalopó a una zona tan necesitada y con una situación 

de explotación de acuíferos como es la receptora.

Igualmente, le ha reiterado que la toma del Azud de la Marquesa es la que debe consolidarse para plantear cualquier nueva 

transferencia hídrica entre ambas cuencas.

La consellera, tras ser elegida vicepresidenta de la junta de Gobierno de 

CHJ, ha manifestado que esta no es la forma de llegar a acuerdos en una 

materia tan importante como la gestión de los recursos hídricos en la 

Comunitat
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